
Die Vorsitzende verwies auf den der Einladung beigefügten Anhang mit der Übersicht 
zum geplanten Personalaufwuchs im Gesundheitsamt und bat um Wortbeiträge.  
 
KTM Gisela Becker bestätigte die Notwendigkeit des Personalaufwuchses im 
Gesundheitsamt und bat die Verwaltung hinsichtlich der Umsetzung um Mitteilung, 
wie sie die Stellenbesetzungen in Anbetracht der allgemeinen 
Personalgewinnungsschwierigkeiten für die öffentliche Verwaltung einschätzen 
würde.  
 
KD´in Udelhoven führte aus, dass teilweise bereits befristet eingestellte 
Mitarbeitende die Tätigkeiten ausführen würden und mit diesen nunmehr die Stellen 
besetzt werden würden. In Bezug auf die weiteren neuen Stellen werde man im 
Rahmen der Personalgewinnung das Bestmögliche tun.  
 
Herr Römer ergänzte, dass im Rahmen der ersten Fördertranche die geplanten 12,7 
Stellen bereits besetzt werden konnten. In der zweiten Fördertranche kämen noch 
weitere 21 Stellen dazu, wovon schon 7 Stellen besetzt seien.  
Die weiteren Stellen müssten in den kommenden vier Jahren sukzessive 
ausgeschrieben werden.  
 
Die Vorsitzende beendet diesen Tagesordnungspunkt und ließ hierüber abstimmen. 
 
 
 


